

HEIMTEXSUISSE setzt Corona-bedingt 2021 aus

Bern, 20. Oktober 2020 – Die für Januar 2021 geplante HEIMTEXSUISSE, B2B-Plattform für die Einrichtungsbranche in der Schweiz, muss aufgrund der jüngsten Pandemie-Entwicklungen leider abgesagt werden. Damit schafft die Veranstalterin BERNEXPO Planungssicherheit für alle Beteiligten. Die nächste Edition findet vom 30. Januar bis 1. Februar 2022 in Bern statt.

Die jüngsten Entwicklungen bei der Corona-Pandemie, die Absagen und Verschiebungen im internationalen Messekalender der Branche sowie veränderte Produktinnovationszyklen der Hersteller haben zahlreiche Ausstellende dazu bewogen, diesmal auf eine Messeteilnahme zu verzichten. Die BERNEXPO GROUPE sieht sich deshalb gezwungen, mit der HEIMTEXSUISSE im Januar 2021 auszusetzen. Die nächste Edition findet vom 30. Januar bis 1. Februar 2022 wie gewohnt in Bern statt.

«Dieser Entscheid ist uns äusserst schmerzhaft. Er ist aber wegen der aktuellen Corona-Situation unabdingbar», sagt Muriel Mangold, Bereichsleiterin Interior & Design bei der BERNEXPO GROUPE. «Obschon wir dank erprobten Schutz- und Hygienekonzepten die Sicherheit aller Beteiligten auf dem BERNEXPO-Gelände jederzeit gewährleisten können, sehen wir aktuell den wirtschaftlichen Erfolg der Ausstellenden und die Attraktivität der Plattform stark gefährdet.»

Als einzige B2B-Orderplattform für die gesamte Einrichtungsbranche in der Schweiz ist die HEIMTEXSUISSE jeweils im Januar unbestritten wichtigstes Rendez-vous und Marktplatz für Neuheiten und Trends. Die BERNEXPO GROUPE freut sich darum umso mehr, in den nächsten Wochen gemeinsam mit den Branchenpartnern bereits wieder an der Weiterentwicklung und Planung der Edition 2022 zu arbeiten.

Weitere Informationen

Muriel Mangold, Bereichsleiterin Fachmessen Interior & Design, +41 31 340 11 57, muriel.mangold@bernexpo.ch
Adrian Erni, Mediensprecher BERNEXPO GROUPE, +41 79 464 64 59, adrian.erni@bernexpo.ch